



NOTA DE PRENSA

SACYR VALLEHERMOSO SE CONVIERTE EN EL PRIMER ACCIONISTA DE EIFFAGE CON EL 31%

Madrid, 5 de abril de 2006.- Con fecha de hoy el Grupo Sacyr Vallehermoso ha alcanzado el 30,7% de las acciones de Eiffage - representativas de un 31,8% de los derechos de voto-, con lo que se convierte en el primer accionista del grupo constructor francés. Sacyr Vallehermoso ha adquirido 13.759.882 acciones de Eiffage, por un total de 1.661 millones de euros.

Esta inversión confirma el propósito de Sacyr Vallehermoso de convertirse en accionista de referencia de Eiffage y no se trata de una operación concertada, ni tiene intención de tomar el control de Eiffage ni de lanzar una Oferta Pública de Adquisición de acciones.

SyV ha solicitado al Consejo de Administración de Eiffage que incluya en el orden del día de la Asamblea Ordinaria de Accionistas, que se celebrará el próximo 19 de abril, una ampliación del Consejo con el nombramiento de 4 nuevos consejeros en representación proporcional de la participación accionarial que ostenta.

Sacyr Vallehermoso, en calidad de primer accionista de Eiffage y representado proporcionalmente en el Consejo, actuará siempre para favorecer los intereses de la misma.